

JMCC通信

VOL.49

発行日/2024年 10月吉日 発行/日本医療介護協同組合 〒102-0093 東京都千代田区平河町一丁目7番20号 <https://jmcc.or.jp/>

🍊 ミャンマー技能実習生とお出かけ

日光市にある介護老人保健施設のミャンマー技能実習生たちは配属から10カ月が経とうとしています。施設では一通りの業務はしっかりこなすことができ、職員の方たちより優秀ですぐに仕事を覚えてくれるので本当に助かっているというお言葉をいただいています。

日本に慣れてきたものの、休日に出かけることがあまりないようなので、施設から車で30分ほどの日光東照宮へ技能実習生2名と技術指導員、私と計4人で観光に行ってきました。

日本の歴史をお伝えするため事前に日光東照宮に関する資料を作りその資料を見ながら観光しましたが、理解してもらうのはなかなか難しいです。

楽しんでもらえるのか心配でしたが、笑いながら写真を撮りあっている姿や、別れた後「ありがとうございました。今日はたのしかった。」というラインメッセージをくれたのを見てホッと安心しました。

今回技術指導員の方が参加してくれたことも嬉しく、訪問指導ではお話ししないようなプライベートなお話もきけて、私も一緒に楽しい時間を過ごさせていただきました。

来年は、東京を観光しましょうと約束をして今回はさよなら。

これからも日本を楽しみながら、技能実習を頑張ってもらいたいと思います。

日光東照宮 観光



陽明門の前で 満面の笑み

疲れた💧



え！あんなに登るの？



家康のお墓を見るため207段の階段を登りました



輪王寺庭園

施設の方にインタビュー vol. 3

実際に技能実習生や特定技能の方を受け入れた施設の方は外国人を受け入れてどのように思っているか、シリーズでお届けいたします。今回は3回目となりますが、松戸市にある2つの施設の総合施設長に伺ってみました。

Q1.技能実習生について受け入れる前、どのように思っていましたか？

A. 人員体制は安定するが、身の回りの世話や書類作成に負担が大きそう。

Q2. 技能実習生について受け入れる後は、どのように思われていますか？

A. 組合の協力により、負担感は思ったほどではなかった。

Q3. 技能実習生を受け入れてよかったと思うことはどんなことですか？

A. 真面目でフレッシュな働きが良い。

Q4. 技能実習生を受け入れて悪かったと思うことはどんなことですか？

A. 内服薬の介助ができないこと。

Q5. 受入れ後の施設の変化はありましたか？

A. 介護体制が安定した。

Q6.入居者様の反応はどうか？

A. クレームよりもお褒めの言葉が多い。

Q7.入居者様のご家族の反応はどうか？

A. 特に可も不可もなし。

Q8.技能実習生に希望することはありますか？

A. 日本語学習。

B. Q9.技能実習生と特定技能の方の技能の差はありますか？

A. 技能的にはないが、技能実習は内服薬介助出来ないし、日報などの手間が多い。



松戸市にある2つの特別養護老人ホーム 総合施設長にお話しを聞きました

※施設長様、ご協力ありがとうございました。



お問い合わせは
こちらへ

東京都病院協会賛助会員



日本医療介護協同組合 <https://jmcc.or.jp/>

〒102-0093 東京都千代田区平河町一丁目7番20号
平河町辻田ビル7F

TEL 03-3221-7010

